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Werden Türen nur verwendet, wenn sie explizit in der 
Missionsbeschreibung erwähnt werden?

A: Alle spielrelevanten Türen sind auf den Kartenteilen 
aufgedruckt. Die aufgedruckten Türen sind zu Spielbeginn 
geschlossen, außer es ist in der Missionsbeschreibung 
anders angegeben. 

Bei vielen Effekten muss ich  ausgeben oder den Hunger 
erhöhen, um Bonusse zu erhalten (z. B. „Wenn du angreifst, 
darfst du 1  ausgeben, um beliebig viele Fehlschläge neu 
zu werfen“). Gibt es eine Begrenzung dafür, wie häufig ich 
diese Effekte nutzen kann?
A: Ja, Effekte können nur einmal genutzt werden, wenn 
sie ausgelöst werden, außer es ist etwas anderes 
angegeben.

Beispiel : Falls dir ein Effekt erlaubt, 1  auszugeben, 
wenn du angreifst, um Würfel neu zu werfen, darfst du 
dies nur ein Mal pro Angriff tun.

Wenn ein Missionsziel angibt „Rettet/Verschlingt alle 
Nebencharaktere“ und während des Spiels neue Neben­
charaktere gespawnt werden, müssen diese dann auch 
gerettet/verschlungen werden?

A: Ja.

Erhalte ich Erfahrungspunkte nur, wenn ich um Gegner durch 
Angriffe besiege? Oder erhalte ich Erfahrungspunkte auch, 
wenn ich Gegner durch das Nutzen von Fertigkeiten oder 
Effekten besiege? 
A: Immer wenn du einen Gegner besiegst, erhältst du 
Erfahrungspunkte, also auch durch Fertigkeiten und Effekte.

Gibt es für die Anzahl der Würfel, die ich werfen darf, eine 
Obergrenze?
A: Nein. 
Falls ich durch einen Effekt eine freie Aktion erhalte, der Effekt 
aber dazu führt, dass ich auch heißhungrig werde, darf ich die 
Aktion dann dennoch ausführen?
A: Ja. Heißhunger schränkt dich in der Wahl der 
Aktionen nur ein, wenn du bereits heißhungrig bist. 
Wenn du durch eine Aktion heißhungrig wirst, wird 
diese Aktion dadurch nicht eingeschränkt.

Wenn ich heißhungrig bin, darf ich nur die Aktionen „Bewegen“ 
und „Verschlingen“ ausführen. Wie ist das bei Missionen mit 
Missionszielen, bei denen der Spielplan verlassen wird? Darf 
ich den Spielplan verlassen, oder gilt dies auch als Aktion, die 
ich nicht ausführen kann, wenn ich heißhungrig bin?
A: Ja, du darfst dies trotzdem ausführen. 

F

F

F

F

F

F

F



MARVEL ZOMBIES MARVEL ZOMBIES   FAQ 1.0FAQ 1.0

Wenn eine Fertigkeit angibt, etwas „in Reichweite“ zu tun, 
gilt das dann auch für Zonen, die innerhalb der angegebenen 
Reichweite liegen?

A: Ja. Wird bei Fertigkeiten die Formulierung „in 
Reichweite“ verwendet, sind auch alle Zonen mitgemeint, 
die auf dem Weg zur Zielzone liegen.

Wenn eine Fertigkeit oder ein Merkmal sagt, dass ich alle 
Würfel oder Fehlschläge neu werfen darf, darf ich dann auch 
beliebig viele neu werfen?

A: Ja. Außer wenn „ALLE“ komplett großgeschrieben ist 
(wie bei der Fertigkeit „Wahrscheinlichkeit beeinflussen“ 
von Scarlet Witch).
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